

Jorge Pérez Sazié

Con mucha tristeza, lamentamos informar a nuestros asociados el sensible fallecimiento de nuestro querido camarada, colega y amigo don Jorge Pérez Sazié ocurrido el 14 de junio de 2023.

Nuestras sentidas condolencias a su señora y familia.

Nació en enero de 1922, ingresando el 11 de mayo de 1942 a la Escuela de Aviación Capitán Manuel Avalos Prado, junto a otros 76 compañeros. Pertenece a la primera generación de pilotos formados en la Escuela de Aviación, de esa forma, la Fuerza Aérea deja de escoger entre los egresados de las escuelas matrices de la Armada y Ejército a sus pilotos. Se retira y postula a la beca del International Training para especializarse en aviación en los Estados Unidos, en la Universidad de Kansas City. Regresa al país con el título de Control Tower Operator, contratándolo la DGAC.

En 1945 ingresa a Lan Chile, prestando su servicio en Control Vuelo, siendo posteriormente Despachador de Aeronaves en Puerto Montt y Punta Arenas.

Con su licencia de Piloto Civil, se incorpora al escalafón de pilotos de LAN, dando inicio a una larga carrera, desde copiloto de los De Havilland Dove hasta culminar como piloto Comandante e Instructor de Boeing 707, período en que es nombrado Gerente de Operaciones.

Le tocó ser el Comandante del vuelo que llevaba al Presidente de la República a una gira por el sur de Asia, que, por motivos políticos, debió suspenderse el vuelo.

Una vez retirado de LAN Chile, ingresó al Instituto de Investigaciones Históricas Aeronáuticas de Chile, logrando el cargo de Director, posteriormente, Vice Presidente de la Corporación, donde sirvió con reconocida lealtad y abnegación.

En 1996 tuvo una participación destacada en la organización y desarrollo del Segundo Congreso Internacional de Historia Aeronáutica y Espacial. Escribió simpáticos recuerdos de los vuelos caleteros de Arica a Punta Arenas en los Lockheed, Lodestar C-60, y Douglas DC-3.

Recibió el premio Jorge Verdugo Correa, estímulo que se le entrega a un Comandante en retiro, que se haya destacado por sus cualidades personales y profesionales.

Con más de 100 años de edad, era el último de los integrantes que iniciaron en las dependencias de la FACH la formación de pilotos en el año 1942.

Ahora le ha tocado a don Jorge iniciar su vuelo a la eternidad, dejando en los corazones de todos quienes con él compartieron los cielos del mundo, un sentimiento de profundo pesar.